

令和2年4月30日

保護者様、生徒諸君へ

城北埼玉中学・高等学校
校長 森泉 秀雄

休校期間の再延長について

晩春の候、保護者の皆様および生徒諸君には本校の臨時休校対応にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。これまでの期間、ステイホームを遵守し新型コロナウイルス感染拡大防止に努めていただいているものと思います。

緊急事態宣言の期限5月6日まであと一週間となりましたが、事態は未だ大きくは好転せず、埼玉県知事による臨時休校要請が5月31日（日）まで延長されました。

本校では休校期間中も生徒諸君の学習活動を支援するため課題の郵送や配信、Web教材の活用を進め、電話やオンラインでのコミュニケーションも続けてきました。

休校期間の再延長という事態を受け、学習支援をさらに拡充強化するため5月11日以降、Web教材に加え本校教諭による動画の配信も開始し、各教科について体系的でバランスのとれた学習を推進していきます。詳しくは各学年からの連絡をお待ちください。

休校が長期化しておりますが、何よりも安全で健康的な生活を送ることが大切です。一方で、学習習慣の定着化と学力の維持・向上にも注力が必要です。生徒諸君にはどんな状況であろうとも学習活動を止めないよう切に願います。学校としてもできる限りの支援策を講じてまいります。

保護者の皆様および生徒諸君のご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

1 休校期間の延長について

5月末日まで休校を再延長し6月1日（月）から生徒登校を予定しております。

※状況によりさらに変更の可能性があります。

2 連絡事項

(1) 休校中の事務室受付及び電話問合せ対応は月～金の10:00～16:00となります。各学年の担当者が問合せ対応いたします。

(2) 授業時間を確保するため1学期終業日を繰り下げ、夏休みを短縮する予定です。

(3) 登校開始当初は「3密」を避けるため分散・時差登校を予定しています。

(4) 今後も学校からの諸連絡は、一斉メールや本校ホームページにて行います。